

Forums pour les joueurs

## Descente aux enfers

Par Lucie1504 Posté le 20/03/2025 à 13h40

Bonjour,

10 ans que je joue au casino je suis dans le même cas que toi avec 2 crédits à la consommation j'ai tout perdu. Insomnies, perte de poids -12 kg depuis avril dernier.

J'en ai parlé à ma mère parce que c'était une obligation dans cette situation.

Elle a renflouer un découvert de 1000€

Il faut aller de l'avant et ne plus jouer quelque soit le jeu où il faut investir c'est de la merde.

Si j'étais pas addict j'aurai au minimum 70 000 euros pas de stress

Aujourd'hui je vie chez mes parents avec 2 crédits à rembourser et pas un euros en poche.

C'est la première fois que je raconte. J'ai pas de conseils à donner ni aide à apporter mis apar du soutien et de dire qu'il est temps de faire quelque chose de cool avec l'argent qu'on gagne en travailler...

Courage à tout le monde